

www.dna.fr MARDI 12 MAI 2015

## Laurent Bayart invité du « Café des poètes »

▶ VENDREDI 15 MAI. A l'occasion de la parution de son nouveau livre À pleins poumons, (Andersen éditions, 9,95 euros), Laurent Bayart est invité à faire une lecture-présentation de celui-ci au « Café des poètes » de la Brasserie Kohler-Rehm ce vendredi 15 mai, place Kléber, à partir de 18 h 15.

Laurent Bayart a failli ne jamais devenir l'écrivain cycliste qu'il est devenu. Atteint d'une tuberculose pulmonaire à l'âge de sept ans, il revient ici sur ces années noires, à une époque où l'on traitait les enfants malades comme des marionnettes. Il raconte son quotidien au sanatorium de Briancon, son décrochage scolaire, sa quérison, puis son combat pour mener en Alsace une vie normale malgré des séguelles. C'est par le vélo que Bayart reprend qoût à la vie. Le vélo comme une victoire, qui deviendra le fil rouge de son existence. À pleins poumons n'est pas seulement un témoignage courageux et rarissime, c'est également une ode enthousiaste à la petite reine et à ses bienfaits.